

## SUMMARY

# ANALISIS PENGARUH TINGKAT SUKU BUNGA DEPOSITO JANGKA WAKTU 3 BULAN TERHADAP RENTABILITAS (ROA, ROE, BOPO) PADA BANK UMUM YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2010-2012

Created by AREZATIYA

**Subject** : PENGARUH TINGKAT SUKU BUNGA DEPOSITO JANGKA WAKTU 3 BULAN TERHADAP RENTABILITAS (ROA, ROE, BOPO)

**Subject Alt** : PENGARUH TINGKAT SUKU BUNGA DEPOSITO JANGKA WAKTU 3 BULAN TERHADAP RENTABILITAS (ROA, ROE, BOPO)

**Keyword** : TINGKAT SUKU BUNGA DEPOSITO JANGKA WAKTU 3 BULAN; RENTABILITAS (ROA, ROE, BOPO);

### Description :

Penelitian ini menjelaskan hubungan antara Pengaruh Tingkat Suku Bunga Deposito Jangka Waktu 3 Bulan Terhadap Rentabilitas (ROA, ROE, BOPO) Pada Bank Umum Yang Terdaftar di BEI. Penelitian ini menggunakan analisis regresi sederhana untuk mengetahui apakah Tingkat Suku Bunga Deposito Jangka Waktu 3 Bulan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap Rentabilitas.

Penelitian ini menggunakan sampel sebanyak 18 perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari tahun 2010 sampai 2012 dan laporan tahunan perusahaan perbankan. Metode pengambilan sampel yaitu metode Purpose Random Sampling.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Tingkat Suku Bunga berhubungan signifikan negative terhadap ROA dan ROE sedangkan pada BOPO tidak terdapat hubungan yang signifikan, hal ini karena ROA dan ROE merupakan salah satu rasio rentabilitas yang digunakan untuk mengukur efektifitas perusahaan di dalam menghasilkan keuntungan dengan memanfaatkan total asset dan equity yang dimilikinya, sementara BOPO sebagai alat ukur kemampuan manajemen mengendalikan biaya perusahaan.

**Contributor** : Drs. Darmansyah., HS.Ak ., MM

**Date Create** : 24/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201012194

**Collection** : 201012194

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor